

Oxirite Xtrem y Xylazel Chalky Finish Spray en

Porriño (Pontevedra), 20 de abril de 2017: Xylazel, empresa química del Grupo PharmaMar S.A., especializada en la fabricación y comercialización de pinturas y barnices, participa en el programa de bricolaje Bricomanía, desde el pasado sábado 15 de abril.

Xylazel, reconocido especialista líder en pinturas y barnices para la protección y decoración, con una amplia trayectoria y experiencia en madera y metal, estará presente con sus dos marcas, **Xylazel y Oxirite**, en el **programa Bricomanía**, que se emite los sábados en la cadena NOVA de Antena3 en la franja de sobremesa (14.30 horas aprox.).



El programa propone ideas y soluciones decorativas, constructivas y de bricolaje. Con un tema central y tres "briconsejos" abarca diferentes sectores albañilería, electricidad, fontanería, pintura. Xylazel y Oxirite estarán presentes con sus pinturas y barnices, en el tema central y/o briconsejo, en 12 programas de esta temporada, que se emitirán entre el 15 de abril y 15 de julio.

El pasado sábado 15 de abril, estrenó su aparición en cadena NOVA con **Oxirite Xtrem** en un briconsejo renovando un buzón de metal. Oxirite Xtrem Liso Brillante es un esmalte antioxidante para la protección y decoración del metal base agua; proporciona una excelente cobertura contra la corrosión y un atractivo acabado liso brillante; y además posee propiedades que lo convierten en una excelente solución para pintar, decorar y proteger metal:



- 12 AÑOS DE PROTECCIÓN: Máxima protección, 12 años sin mantenimiento. Durabilidad en base a ensayos realizados en laboratorio acreditado independiente, siguiendo la Norma UNE-EN ISO 12944-1, que establece los criterios de mantenimiento, aplicación y control técnico.

- CERTIFICACIÓN A+: mínimas emisiones y máxima calidad del aire en interior

•Rápido secado: 1 h. Repintado 2 h.; Sin olor; Limpieza de útiles y manchas con agua. De aplicación directa sobre las superficies de hierro y acero -nuevas u oxidadas- sin necesidad de aplicar una imprimación previa. Para metales férricos y no férricos, como acero galvanizado y aluminio. Muy fácil aplicación y limpieza. No gotea. Excelente brochabilidad.

EXCELENTE PARA LA DECORACIÓN EN INTERIOR: Sus elegantes acabados en alto brillo proporcionan una estética sofisticada y elegante cuando se aplica sobre elementos metálicos; muy en tendencia en decoración de interiores de estilo industrial, clásico o contemporáneo.

MÁXIMA PROTECCIÓN EN EL EXTERIOR: Confiere a las superficies metálicas un a alta resistencia a la fotodegradación, a los roces y golpes, evitando que la pintura se deteriore o cuartee.



Mañana, sábado 22 de abril se emitirá otro programa de Bricomania, que contará con **Xylazel Chalky Finish** en Spray de protagonista en un proyecto para construir y decorar un cabacero de madera. ¡No te lo pierdas!

Más noticias y novedades en www.xylazel.com

Sobre Xylazel:

Xylazel, S.A., compañía participada por el Grupo Pharmamar al 100 %, fue fundada en el año 1975 y está ubicada en el Polígono Industrial Las Gándaras de Prado, Porriño (Pontevedra). Xylazel centra su actividad en la fabricación y comercialización de pinturas y barnices, especializada en productos protectores y decorativos de la madera y el metal dirigidos a los segmentos de bricolaje, profesional e industrial. Está situada a la cabeza del sector en la protección de madera y metal, siendo pionera y, quien desarrolló en España, la cultura de protección de la madera. Xylazel es un reconocido especialista en los diferentes mercados en los que actúa, caracterizándose por la alta calidad de sus innovadores productos con alto valor añadido. La marca Xylazel, con una gran variedad de productos protectores, goza de una muy buena reputación e imagen de marca. Está certificada por BUREU VERITAS con las ISO 9001 y 14001.

Sobre PharmaMar:

PharmaMar es una compañía biofarmacéutica con sede en Madrid, líder mundial en el descubrimiento, desarrollo y comercialización de nuevos antitumorales de origen marino. PharmaMar tiene una importante cartera preclínica de compuestos y un potente programa de I+D. La compañía desarrolla y comercializa YONDELIS® en Europa y dispone de otros tres compuestos en desarrollo clínico para tumores sólidos y hematológicos: plitidepsina, PM1183 y PM060184. PharmaMar es una compañía biofarmacéutica global con presencia en Alemania, Italia, Francia, Suiza, Reino Unido, Bélgica y EE.UU. PharmaMar también tiene la participación mayoritaria de otras compañías: GENOMICA, primera empresa española en el campo del diagnóstico molecular; Sylentis, dedicada a la investigación de las aplicaciones terapéuticas del silenciamiento génico (RNAi), y dos empresas del sector químico, Zelnova y Xylazel. Para más información, visite nuestra web: www.pharmamar.com